

## Résumé questionnaire

Nous avons décidé de réaliser un questionnaire afin de connaître le ressenti des membres de l'association : les membres du bureau ont été volontairement exclus de ce questionnaire. Nous les avons questionnés sur leurs impressions sur les membres du bureau, leur sentiment d'implication et les problèmes qui peuvent exister dans l'association (cf résultat du questionnaire en annexe).

La plus grande majorité des membres ont intégré l'association car ils ont une passion pour la photo, les montages et la vidéo. Mais pour nombre d'entre eux, ils semblent restés sur leur faim.

Généralement ils imputent ça au manque de motivation des autres membres. Il y en a même quelques uns qui admettent qu'eux même ne se sont pas impliqués pour des raisons plus diverses et variées. Ainsi beaucoup souhaitent que l'association réagisse et qu'elle prenne des dispositions contre les membres dit « fantômes ». Par contre, à l'unanimité ils répondent que le Bureau est extrêmement motivé et qu'il est le moteur de l'association. Mais ils n'hésitent pas à souligner la cassure qui existe entre le bureau et les autres.

Pour cela, beaucoup pensent qu'il faudrait améliorer la cohésion générale de l'association, qu'elle soit plus vivante, sans vraiment préciser comment ils feraient, car en règle générale ils ne veulent pas plus de responsabilités.

Enfin beaucoup sont d'accord avec la création d'un vrai pôle artistique où ils pourraient réellement pratiquer et progresser en photographie.